



... Dies wurde den Schülern des Wahlpflichtkurses Physik der Klassenstufe 10 des Oskar-Picht-Gymnasiums ermöglicht. Am 20.05.2016 besuchten die gemischten Zehnten die Asklepios Klinik Pasewalk. Dort konnten sie ihr im Wahlpflichtunterricht erlerntes Wissen über den Schall und dessen Anwendungen nun auf die Probe stellen. In der Abteilung für Funktionsdiagnostik wurden die Jugendlichen durch den leitenden Oberarzt für Kardiologie freundlich begrüßt. Dr. med. Thomas Klug zeigte ihnen das zur Ultraschalluntersuchung dienende Dopplerverfahren, welches die Schüler zwar aus dem Unterricht kannten, jedoch noch nie praktisch angewendet haben. Zur Untersuchung wählten wir Probanden aus den eigenen Reihen aus. Doch es war nicht der Arzt, der die Untersuchung durchführte: Es waren die Schüler selbst!



# Für eine Stunde Arzt sein...

Dienstag, den 24. Mai 2016 um 11:42 Uhr

---



# Für eine Stunde Arzt sein...

Dienstag, den 24. Mai 2016 um 11:42 Uhr

---



# Für eine Stunde Arzt sein...

Dienstag, den 24. Mai 2016 um 11:42 Uhr

---

